

GRAND BAL DU VIVRE-ENSEMBLE

C'est en faisant redécouvrir les bals populaires que la Cie Artvivace recrée du lien social. N'est-ce pas en replaçant la culture et le festif dans le secteur éducatif et social, là où la créativité a quelque peu été oubliée, que l'on attisera la flamme du vivre-ensemble ? La Cie Artvivace organise le **3e Grand Bal de Bon Voyage**, le samedi 12 octobre à 15h30. Un rendez-vous qui se clôturera par un **bal-performance Guinguette Chic** dans la cour de l'École Bon Voyage, en partenariat avec les groupes scolaires du quartier. Cet événement offrira aux 1500 participants attendus – enfants, enseignants, familles, mais aussi les jeunes de l'IME Mon Boron et les résidents de l'EHPAD La Croix Rouge Russe – l'opportunité de contribuer à une performance imaginée par **Cédric Gonnet**, directeur artistique d'Artvivace.

Cette performance, centrée sur les bals trad et musettes, célèbre la diversité culturelle tout en favorisant le rapprochement intergénérationnel, le développement des compétences psycho-sociales des enfants, et en renforçant le lien Enfant-Parent pour améliorer le climat scolaire. Depuis plusieurs années la compagnie et son directeur sont pionniers dans les projets qui associent la création artistique et les besoins de la société. Et des partenaires culturels comme Héliotrope et l'Entrepont – Le 09 s'associent au projet pour enrichir les parcours artistiques des familles.

La semaine suivante, le vendredi 18 octobre à 17h30, on reprend les mêmes et on recommence au Square Jacarandas pour le **2e Grand Bal des Moulins**, avec les enfants et les familles du quartier. Deux événements populaires, familiaux, gratuits, ouverts à tous, mais attention, sur réservation !